

# *Michelle Bachelet s'acquitte d'un agenda chargé à Cuba*

---



La Havane, 8 janvier. (RHC).- Ricardo Smith, président de l'ICAIC, l'Institut Cubain de l'Art et de l'Industrie Cinématographiques, et Ricardo Herrera, ambassadeur du Chili à Cuba, ont signé ce dimanche à La Havane et en présence de la présidente chilienne, Michelle Bachelet, un accord de coopération dans le domaine de l'audiovisuel.

Le président de l'ICAIC a souligné peu après la signature que cet accord traduit l'aspiration partagée par les cinémathèques des deux pays de récupérer et de sauvegarder le patrimoine audiovisuel.

L'accord prévoit également la projection de films cubains au Chili et chiliens à Cuba.

C'était là la première activité officielle de l'agenda de la présidente chilienne à Cuba.

Michelle Bachelet s'est également réunie avec des artistes et intellectuels cubains au siège de l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et Artistes de Cuba.

Son président Miguel Barnet, s'est ainsi référé, dans des déclarations à Radio Havane Cuba, à la rencontre des intellectuels cubains avec la Cheffe d'État sortante du Chili.

« Cette rencontre a été pour moi d'un niveau extraordinaire parce que la présidente a fait preuve d'une grande cordialité et d'une grande affinité envers les Cubains ainsi que de ses connaissances de la culture cubaine.

Elle a créé le ministère de la Culture du Chili et elle sait que notre pays défend la culture et la diversité culturelle. La sauvegarde du patrimoine et de la mémoire est une des priorités de notre politique culturelle.

Je crois que cette rencontre a été magnifique et tous ceux qui y ont participé sont très satisfaits.

Chacun a raconté ses expériences et émis ses opinions sur les sujets qu'elle a fait ressortir parce que c'est elle qui a posé les questions.

Donc, pour nous c'est un honneur de l'avoir accueillie au siège de l'UNEAC. Nous avons passé des accords avec des associations culturelles chiliennes et signé même des lettres d'intention.

Je me souviens qu'au moment le plus difficile de la crise économique, Fidel Castro a dit que la culture était la première chose qu'il fallait sauvegarder et c'est parce que la culture sauve. Salvador Allende a été un homme de culture comme l'a été Fidel. »

Le programme de la présidente Michelle Bachelet à La Havane prévoit aujourd'hui les conversations officielles avec son homologue cubain Raul Castro, un hommage à José Martí, notre Héros National, devant le monument qui trône sur la Place de la Révolution et l'inauguration d'un forum d'affaires à l'hôtel National, entre autres.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/152107-michelle-bachelet-sacquitte-dun-agenda-charge-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**